

 Fecha: 23-04-2021
 Pág.: 22
 Tiraje:
 6.500

 Medio: El Día
 Cm2: 394,6
 Lectoría:
 19.500

 Supl.: El Día
 Favorabilidad:
 No Definida

Tipo: Actualidad

Título: Armando Jofré: fabricante de los títeres de 31 Minutos muere por Covid

A LOS 44 AÑOS DE EDAD

## Armando J ofré: fabricante de los títeres de 31 M inutos muere por Covid

Equipo El Día/ La Serena

@eldia\_cl

Una lamentable noticia remeció este jueves al espectáculo nacional. Se trata del fallecimiento de Armando Jofré (44), fabricante de los recordados títeres utilizados en el programa 31 Minutos, quien perdió la vida a causa del Covid-19.

La información fue compartida a

El artista fue quien creó a personajes como "Huachimingo", "el dinosaurio Anacleto" y "Cocky" en los inicios del programa de televisión.



Armando Jofré, artista y parte del equipo que dio origen a 31 Minutos.

31 MINUTO:

través de las cuentas oficiales en redes sociales del popular programa educativo infantil chileno, recibiendo de forma inmediata un sinfín de reacciones, por parte de quienes crecieron con el noticiero y sus distintas secciones.

"Hoy es un día muy triste para 31 minutos", publicaron en Twitter, destacando el trabajo de quien fue parte fundamental de los orígenes del programa.

"Con su oficio y arte entregados de manera generosa, Armando fue pieza fundamental en la creación de nuestros personajes. En estos momentos tan dolorosos, un abrazo a su familia y otro al cielo, deseándole vida eterna. Siempre estarás con nosotros", continuaron.

Dentro de 31 minutos, Jofré creó

Dentro de 31 minutos, Jofré creó algunas de las piezas fundamentales para el show, como son las marionetas de "Huachimingo", "el dinosaurio Anacleto" y Cucky".

31 Minutos es una serie de televisión que debutó en marzo de 2003 a través de las pantallas de TVN, gozando rápidamente de un gran éxito gracias a su humor.

## TRISTEZA Y CONDOLENCIAS

Una vez conocida la noticia, los fanáticos reaccionaron lamentando el deceso del artista. "Mis condolencias, al equipo 31min y a su familia. Bodoque, Tulio, Calcetinconrombosman, héroes hermosos en formato mini y maxi acompañaron a mis hijos", destacó una usuaria.

"Espero, sinceramente, que su familia no quede desamparada, a la deriva, y que encuentren la resignación y la fuerza para seguir adelante", señaló otro cibernauta en la red social.

"Qué tristeza. Hizo un trabajo tan linda estaca francia.

"Qué tristeza. Hizo un trabajo tan lindo entregó mucha alegría con sus títeres. Gran abrazo a su familia y todos en 31 minutos", "Muchísimo amor y eternas gracias a Armando, gracias por ser parte de nuestra infancia" y "Cuántos no hemos crecido viendo sus títeres que ya son parte de nuestra infancia e imaginación", se puede leer en el hilo.

A las muestras de afecto se sumó la alcaldesa de la Pintana, Claudia Pizarro, quien compartió un emotivo mensaje en su cuenta de Twitter. "La pandemia se ha llevado a un vecino entrañable: Armando Jofré, quien elaboraba los títeres de 31 Minutos, en su taller Armando Monos, de la Villa Los Eucaliptus. Hombre de trabajo, solidario y jovial. Un héroe popular. ¡No sabes cuánta falta nos harás, maestro!", escribió la jefa comunal, junto a un video del fabricador de títeres", indicó.

